



Aische, le 11 mars 2022

Chère marraine, cher parrain ou donateur,

Vous trouverez dans ce courrier votre **attestation fiscale** pour les dons que vous avez effectués au cours de l'année 2021.

Une fois de plus nous vous remercions infiniment pour votre soutien indéfectible, tout particulièrement en ces moments perturbés.

La rentrée scolaire a eu lieu cette année le 1 novembre, soit un mois plus tôt que l'année dernière, mais toujours décalée par rapport à la normale. Elle se clôturera ainsi fin juillet.

Nous voulions profiter de ce décalage pour nous rendre sur place en ce mois de juillet mais nous avons malheureusement dû renoncer au projet à cause de la pandémie encore bien trop présente au moment où l'on aurait dû réserver nos billets. La déception est grande, tout particulièrement pour Saïdat.

L'effectif total pour cette année est de 190 enfants, ce qui est assez stable, mais la proportion de boursiers a légèrement augmenté et se porte à 85 (6 de plus qu'en 2020-21).

Un nouveau comité de parents s'est constitué cette année. Ils ont repris la relève avec dynamisme et ont entrepris de rafraîchir la peinture des bâtiments qui souffrent beaucoup à chaque saison des pluies. C'est donc dans une école joliment remise à neuf que les enfants ont entamé l'année.

L'année scolaire n'a pas été trop perturbée jusqu'à présent. Au niveau des apprentissages, c'est le retour à la normale.

Nous nous en réjouissons !



A la mi-décembre, une campagne de vaccination de 4 jours a été menée sur les 3 îles par le ministère de la Santé des Comores avec l'appui de l'OMS et de l'UNICEF.

Il ne s'agissait pas de la covid 19 mais de la rougeole et de la rubéole. Y étaient associés également une supplémentation de la vitamine A ainsi qu'un déparasitage. Cette campagne a touché près de 265 000 enfants. Ces maladies restent, en Afrique, la cause de nombreux décès de jeunes enfants et la pandémie avait fortement retardé ces campagnes.

Dans le même temps, les adultes étaient invités à se faire vacciner contre la covid. Mais l'engouement n'était pas au rendez-vous, la population étant peu habituée à recevoir des traitements - surtout préventivement- et ne voyant pas beaucoup, dans les faits, la propagation de la maladie.

L'objectif du gouvernement était d'atteindre un taux de vaccination de 60% avec le vaccin chinois, administré en 2 doses. Pour y arriver, la vaccination a été rendue obligatoire à partir du 23 décembre.

Il s'en est suivi de nombreux contrôles sur les routes et toute personne n'étant pas en possession de sa carte de vaccination était emmenée à la gendarmerie pour se faire vacciner. Actuellement 35% de la population serait vaccinée.

Le coût de la vie aux Comores ne cesse d'augmenter et les salaires ne subissent pas d'indexation comme chez nous. Une demande émanant du corps enseignant nous est parvenue en septembre dernier pour revoir leur salaire à la hausse. Ceux-ci n'ayant pas changé depuis la création de l'école, il y a 30 ans, la demande était tout à fait légitime. Nous avons donc décidé d'octroyer une augmentation de 5% à tout le personnel de l'école à partir de cette rentrée scolaire.

Evidemment, cela implique de notre côté de récolter un peu plus de fonds annuellement.

Cela peut se faire par une augmentation du nombre de parrains (n'hésitez pas à en parler autour de vous), par une légère augmentation des mensualités versées pour un parrainage ou par l'organisation d'activités complémentaires.

Heureusement, malgré la présence du virus, nous avons pu réaliser en 2021 notre opération sapin de Noël et une vente de gaufres au Berlaymont (nous remercions vivement les collègues à l'origine de cette initiative ainsi que la direction de l'école). Ces 2 opérations nous ont rapporté un peu plus de 1000 €.

Nous profitons également de ce courrier pour vous annoncer la tenue de notre **AG annuelle qui se fera ce samedi 19 mars à 18h00 par visio conférence.**

Si vous désirez y participer, envoyez-nous un courriel à l'adresse de l'asbl et nous vous enverrons en retour le lien pour assister à la réunion.

Encore merci à chacun·e d'entre vous !

Fabrice Lacroix
Président